



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 0022  
11 de febrero de 2015

\*\*\*

## SE CONSOLIDAN BRIGADAS COMUNITARIAS EN CUMBAL –NARIÑO-



De acuerdo con los compromisos asumidos por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres con ocasión del cambio de nivel de actividad de los volcanes Chiles y Cerro Negro, en octubre de 2014, se llevó a cabo los días 7, 8, 9 y 10 de febrero el proceso de conformación y capacitación de 14 Brigadas Comunitarias de Emergencia del municipio de Cumbal, Nariño, pertenecientes al resguardo indígena de Mayasquer, en las veredas San Juan, Numbí, Tallambí, Limones, La Unión, Tiuker, San Felipe, La Guapa, Mayasquer, La Palma, San Luis, El Derrumbo, Puelmambí y San Antonio, para un total de 73 personas capacitadas.

En la etapa de formación de estos grupos, se trataron temas como gestión del riesgo de desastres, evacuación y medidas de auto protección, primeros auxilios en la comunidad, protección contra incendios y respuesta inicial además de realizar y un ejercicio práctico de respuesta comunitaria, con lo cual, los asistentes podrán definir un plan de trabajo comunitario que permita la continuidad y fortalecimiento de la Brigada Comunitaria de Emergencias conformada.

Próximamente se estarán conformando las Brigadas Comunitarias de los resguardos indígenas de Chiles, Panan y Cumbal, actividades contempladas en el Plan de Contingencia ante la erupción volcánica de Chiles y Cerro Negro.